

# KARL GRÜNBERG

# Brennende Ruhr



## Ein Zeitroman aus dem Kapp-Putsch und den Tagen der Inflation

Jeder Buchkäufer, jeder politisch Interessierte, jeder in seiner Zeit verwurzelte Deutsche wartet auf den Roman, der endlich einmal lebendig und bildhaft die letzten Jahre der deutschen Vergangenheit zeigt, die Tage, in denen Maschinengewehre in den Straßen standen, die Tage, in denen die Mark immer tiefer stürzte, die Tage, in denen sich Weiß und Rot mit der Waffe in der Hand in allen deutschen Gebieten gegenüberstanden.

Lesen Sie die wenigen Urteile und Sie werden sich überzeugen, daß Sie dieses Buch jedem Ihrer Kunden weiter empfehlen können:

**Dr. Werner Mahrholz in den „Ostdeutschen Monatsheften“:** Karl Grünberg hat einen Roman stärkster Reportage geschrieben: ein Buch von Aufständen an der Ruhr, die im Anschluß an den Kapp-Putsch von 1920 ausbrachen. Unmöglich, dies Buch sachlicher Reportage zu lesen, ohne tiefste menschliche Erschütterung.

**Aus dem „Tempo“:** Zu den Büchern, in deren Mittelpunkt die Ereignisse der letzten 15 Jahre stehen, gehört das Erstlingswerk dieses jungen Arbeiters.

**Die „Welt am Abend“:** Die Ereignisse ziehen in ihrer farbigen Bunttheit so frisch an uns vorüber, als sei das alles erst gestern gewesen.

Das Buch, das zuerst im Greifenverlag, Rudolstadt erschien, ist jetzt von uns übernommen worden. Es hat einen neuen, zweifarbigen Umschlag, ist 409 Seiten stark und kostet in Ganzleinen gebunden RM. 5.—, kartoniert RM. 3.50

## Für das Weihnachtsgeschäft

machen wir Ihnen folgendes **V o r z u g s - A n g e b o t :**

45 % Rabatt bei Bestellung von 5 Exemplaren bis zum 25. November 1929.  
Sonst 40 % Rabatt.



## Internationaler Arbeiter-Verlag, Berlin C 25